



## Chihuahua., Chih a 12 de marzo de 2025

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## Brinda Protección Civil apoyo ante incendios forestales en el municipio de Madera

-Facilita la llegada de alimentos y traslada a brigadistas para asegurar su atención integral

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) informa que, tras la activación del Equipo Estatal de Manejo de Incidentes (EEMI), personal de la dependencia se ha desplazó al puesto de mando en Mesa Del Huracán, municipio de Madera.

Esto con el propósito de facilitar la alimentación y el traslado de los brigadistas a las zonas de liquidación de incendios, con la entrega de insumos esenciales, como: agua, alimentos no perecederos y herramientas.

Asimismo, ofrece apoyo logístico a las brigadas para acercar a los combatientes a áreas de difícil acceso mediante vehículos todo terreno, con el fin de asegurar la atención integral de las brigadas de combate al fuego.

A través de estas operaciones se ha permitido una respuesta más coordinada y eficiente, además han minimizado los riesgos para la población y se ha mejorado la capacidad de los brigadistas para enfrentar los incendios forestales.

Estas acciones buscan fortalecer las capacidades de respuesta ante incendios forestales y asegurar que los brigadistas voluntarios cuenten con la protección necesaria para llevar a cabo su valiosa labor de manera efectiva y segura.